CW

Cronenberger Woche

vom 05.08.2022

Berghauser Straße

Heizungsanlage geriet in Brand





Gegen 9.30 Uhr war im Keller ei- Großteil verhindert werden. brannte eine Heizungs-Anlage.

darunter der freiwilligen Wehren ergaben, konnten alle Bewohner Cronenberg und Hahnerberg, in ihre Wohnungen zurückkehren. löschten das Feuer mit einem Während der Lösch-Arbeiten kam Trupp unter Atemschutz. Da da- es zu Behinderungen im Straßenbei ein sogenannter Rauchver- verkehr.

Ein Einsatz von der schluss gesetzt und das Gebäude Feuerwehr sorgte am bereits während des Löschanvergangenen Sonntag griffs belüftet wurde, konnte die für eine zeitweise Voll- Ausbreitung des Brandrauches sperrung der Berghauser Straße. auf das übrige Gebäude zum

nes Wohn- und Geschäftshauses Alle Bewohner des Mehrfamilietwa in Höhe der Einmündung enhauses konnten das Gebäude Realschulweg ein Feuer ausgebro- unverletzt verlassen. Da die Abchen. Laut CW-Informationen schluss-Messungen der Feuerorannte eine Heizungs-Anlage. wehr nach der Belüftung keine Die Einsatzkräfte der Feuerwehr, bedenklichen Konzentrationen